

## Alcaldesa Alejandra Villegas se reunió con ministra de Salud para solicitar mejoras en la atención sanitaria local

*Con el firme compromiso de avanzar hacia una atención de salud más oportuna, digna y equitativa para los vecinos y vecinas de Dalcahue, la alcaldesa Alejandra Villegas sostuvo una importante reunión en Santiago con la ministra de Salud, Ximena Aguilera, instancia en la que expuso la problemática que enfrenta la comuna en materia de salud pública.*

**D**urante el encuentro, la jefa comunal planteó las principales falencias que viven a diario los habitantes de Dalcahue: tiempos de espera, limitaciones en la capacidad de respuesta y brechas en infraestructura y personal. **“queremos visibilizar las urgencias reales que enfrenta nuestra gente. La salud no puede seguir esperando, y desde los territorios tenemos mucho que decir y proponer”**, sostuvo la alcaldesa Villegas.

La edil destacó que su gestión tiene como eje central el bienestar de las familias dalcahuinas, y que este tipo de gestiones buscan generar soluciones concretas, con el respaldo del nivel central. **“Esperamos que esta reunión con la ministra se traduzca pronto en respuestas concretas y recursos efectivos”**, señaló y acotó que desde el ministerio de Salud se comprometieron, en tanto, a evaluar los requerimientos presentados en la oportunidad.

La alcaldesa Villegas reiteró que seguirá tocando todas las puertas necesarias para que la salud de Dalcahue sea una prioridad. **“Seguiremos trabajando incansablemente por una salud digna, con equidad territorial y poniendo a las personas al centro de cada decisión”**, concluyó.

